

## 学校だより

<学校教育目標> 明るい学校、仲良く進んで学ぶ子 ~元気な「いってきます」から笑顔の「ただいま」まで~

令和5年度 3 月号

全和6年 3月 1日 さいたま市立大谷口小学校

## 1年間 ありがとうございました

校 長 天野 功一

2月5日には雪が降り、校庭一面が真っ白になりました。かと思えば2月中旬には、気温が20度を超える日もあり、半袖でも過ごせるくらいの陽気となった日もありました。学校では、インフルエンザ等により1月から2月にかけて10学級の学級閉鎖をせざるを得ない状況でしたが、2月下旬より、少しずつ体調不良の児童が減少している状況です。

2月には代表委員会の児童が主体となり、「より良い学校にするために」というねらいのもと、あいさつ運動やあいさつスタンプラリーが行われました。以前にも朝のあいさつ運動は行われ、今回は児童の発案によりその活動をさらに広げる形であいさつスタンプラリーの取組になりました。同じことするのではなく、さらにできること考え実行していく力のある大谷ロ小学校の子供たちの素晴らしさを感じます。また、例年行っている募金活動についても、能登半島地震により被災した方に向けての募金とすることを考えたことも自分たちにできることは何かをよく考えた行動だと感じました。

さて、今年度も11か月が終わり、いよいよ最後のひと月となりました。今年を振り返ると5月に新型コロナウイルス感染症が2類から5類へと移行し、学校での教育活動も感染拡大前の取組ができるようにと教職員で検討し、できることから始めました。体育館に全校児童が集まっての朝会、音楽の授業での歌唱や全校での音楽朝会の実施により、学校に子供たちの歌声も戻ってきました。給食では机を班にしての会食やペア学級での活動など基本的な感染拡大防止対策を講じながらも、以前は当たり前にやっていたことができるようになってきたことに、嬉しさ、有難さを感じました。保護者の来校機会の設定、5年生のミシンボランティアの方の協力や11月の文化祭に合わせて地域の方をお招きし感謝の会を行うことができ、学校の教育活動を理解していただくことに大きくつながったと感じています。

児童は、この11か月で学習面や学校行事など様々な経験をしてきました。その学習や経験を通して昨年の4月と比べると、「できるようになったこと」がたくさんあると思います。でも、まだまだ、「できるようになること」「できるようにならなくてはいけないこと」はたくさんあるはずです。子供たちが常に前進できるように、今年最後のひと月の教育活動を進めてまいります。

最後になりますが、2月には地域の方をお迎えして「学校運営協議会」「民生児童委員連絡会」が行われました。「学校運営協議会」では「学校はきめ細かく指導をしてくれている」、「学ぶための環境づくりをしっかりやってくれている」、「民生児童委員連絡会」では「素直な子が多い」「注意しても、しっかりと受け入れることができる」などのお言葉をいただきました。学校の取組について肯定的な御意見、また、児童の様子についてお褒めの言葉をいただいたことを嬉しく思いますが、学校だけの取組ではなく、保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をいただいたことによるものと考えております。この1年間誠にありがとうございました。

## 3月の主な行事予定 生活目標「次の学年の準備をしよう」

В	曜	週	朝の活動	行 事 予 定	
1	金	А	GS	すくすく相談	
2	土				
3					
4	月	В	朝自習	委員会(最終)	
5	火	В	GS	6 年生送る会	
6	水	В	学級の時間		
7	*	В	GS	新通学班集団下校	
8	金	В	GS		
9	土				
10					
11	円	А	朝自習	全学年5時間授業	
12	兴	А	学級の時間	全学年5時間授業	
13	水	А	学級の時間	全学年5時間授業	
14	木	А	読書	全学年5時間授業	
15	金	Α	学級の時間	全学年時間授業、PTA美化活動	
16	土				
17					
18	月	В	朝自習	卒業式予行、全学年 5 時間授業	
19	火	В	学級の時間	全学年5時間授業、給食最終日	
20	祝			春分の日	
21	木		読書	全学年3時間授業、大掃除	
22	伷		学級の時間	卒業式、お祝いの式	
23	土				
24					
25	円		学級の時間	全学年3時間授業、6年臨時休業日	
26	火		学級の時間	修了式、6年臨時休業日	
27	水			春季休業日	
28	木			春季休業日	
29	金			春季休業日	
30	土			春季休業日	
31				春季休業日	
*	※ 2月の安全点検の結果、異常はありませんでした。				